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サポわんコラム 
大変お待たせいたしました！  

印刷機が新しくなりました！！                        

11/15 
多治見市市民活動支援センターの方がふくサポに来館！ 

「ビーンズふくしま」へ寄付をしました。 

 １０月３０日（金）福島市市民活動サ

ポートセンターにおいて本年度の福島市市

民活動サポートセンター登録団体連絡会が

行われ、利用団体の皆さんが参加しまし

た。 

会議では昨年度実施された内容や今年度用

状況、利用内容などの現状報告を行い、そ

の後参加者による意見交換会を行いまし

た。 

参加者からは「他団体との連携や交流を図りたい」「各イベントや活動を広報してほしい」などの要

望があり、ふくサポからは、要望を踏まえ、分野別の分科会の実施や登録団体との連携のイベントの

開催など、意見交換の場を提供していくこと。また、広報についてはふくサポ通信やラジオでの広報

に力を入れていくことを確認しました。 

 
参加者のみなさん 

10/30 平成27年度福島市市民活動サポートセンター登録団体連絡

～サポわんの師走～ 

街並みにやわらかな明りが灯り、楽しい音楽に心躍ら

せる、そんな聖なる季節。ふくサポにワンダフルな仲間

が増えました！！なっ、なんと、待望の新しい印刷機が

設置されたのです。利用者の皆さんの熱い要望おこたえ

して設置された印刷機。驚いたことが２つあります。

『印刷のスピードが速い！』『印刷の仕上がりがきれ

い！』 

「これは、是非是非、皆さんにお知らせして、ご利用頂

かなければ！」と、走り回る師走のサポわんなのでし

た。 

登録団体連絡会開催の様子 

左からビーンズふくしま七海さん 多治見市市民活動
支援センター佐々木さん、大池さん 

11月15日（日）多治見市市民活動支援センター（岐阜

県）の方が来館されました。 

来館の目的は、被災地福島の子どもの支援活動をして

いる団体へ寄付をすること。多治見市で押し花の作品

制作の活動を行っている団体からの依頼で、団体が震

災直後から作品を販売し、大切に貯めた収益に４年越

しの想いを乗せいらっしゃいました。 

寄付金はふくサポの登録団体から選ばれたＮＰＯ法人

「ビーンズふくしま」に寄与されました。ビーンズふ

くしまの七海さんは「被災した子どもたちの為に有効

に使いたい」と話していました。 

新しい印刷機 

 


